A/N: Hoy es la segunda de nuestra serie de cuatro partes sobre la vida y la fertilización in vitro. La semana pasada, establecimos los principios: somos amados por Dios, todos sufrimos, y uno de los mayores sufrimientos es no poder tener hijos. Jesús escucha nuestro dolor, y después de afirmarnos, nos pide que respondamos como Él lo haría.

- Vamos a abordar ahora la moralidad de la FIV comenzando con una pregunta: ¿Cuáles fueron las circunstancias de nuestra concepción? Algunos de nosotros podríamos haber sido concebidos dentro del matrimonio en un acto de verdadera auto-entrega, mientras que algunos de nosotros podríamos haber sido concebidos durante un acto de lujuria; Algunos podrían haber sido concebidos fuera del matrimonio, tal vez en amor de una noche, tal vez a través del abuso sexual; Finalmente, algunos de nosotros hemos sido concebidos a través de la FIV. Podemos hacer dos puntos aquí: 1) La forma en que se concibe a alguien es importante porque no todas son moralmente iguales. Algunas son buenas, otros son malas. 2) A pesar de esto, nuestra dignidad de haber sido hechos a imagen de Dios, no ha cambiado.
- ¿Cómo sabemos esto? La ciencia y la medicina no dicen nada porque no tratan los problemas morales.

S: La verdad de que los humanos están hechos a imagen de Dios se escribe profundamente en el corazón humano, pero se basa en la autoridad de la Biblia. El evangelio de hoy se centra en la autoridad de Jesús, y confiamos en su autoridad para conocer verdades que a veces están oscurecidas. El evangelio dice: "Los discípulos fueron a Capernaum; Y cuando llegó el

sábado, Jesús entró en la sinagoga y enseñó. Estaban asombrados por su enseñanza, porque Él les enseñó como uno que tenía autoridad, y no como los escribas" (Marco 1:21-22). Luego usa su autoridad como Dios para expulsar a un demonio. El recuento concluye: "Todos estaban asombrados y seguían preguntándose unos a otros, ¿Qué es esto? Una nueva enseñanza, ¡con autoridad! Él ordena incluso a los espíritus inmundos, y lo obedecen" (1:27).

• Es bajo la autoridad de Jesús y la Biblia que creemos que somos personas, no objetos; No somos qué, sino quiénes. Es por eso que no podemos tratar a otros como cosas. Esta dignidad acompaña a toda nuestra existencia, que comienza en la concepción. Curiosamente, la FIV respalda la idea de que la vida comienza en la concepción porque los especialistas en FIV no están interesados en obtener espermatozoides o huevos, sino en tratar de lograr la fertilización, porque saben que es cuando comienza la vida.

Ahora, dado que todos somos personas, consideremos si los padres tienen derecho a un niño; este es el punto de partida para personas bien intencionadas: tengo derecho a un niño, así que usaré la FIV. Un derecho significa que tenemos derecho a algo y podemos exigirlo. Todos tenemos derecho a la vida y a la libertad de expresión, y eso significa que lo merecemos. Pero, ¿la gente tiene derecho a un niño? Diríamos "No." porque los niños son sujetos, no objetos. No podemos reclamar a otra persona. La esclavitud es incorrecta porque una persona posee otra. La iglesia nunca ha enseñado que las parejas casadas tienen derecho a los hijos; Simplemente enseñamos que las parejas casadas tienen derecho al abrazo sexual que

procrea a los niños

(https://www.pbs.org/wgbh/pages/frontline/shows/fertility/readings/catholic.html#:~:text=God%2C%20in%20short%2C%20will s%20that,%22right%22%20to%20a%20child)-

• Entonces, cuando hablamos de los derechos de los padres, no gueremos

- decir que los padres tengan derecho a poseer a sus hijos, sino de estar libres de interferencias de extraños o del gobierno para criar a sus hijos. Entonces, si no tenemos derecho a los niños, ¿cómo debemos verlos? *Como un regalo*. Stephanie Gray escribe: "Un regalo es una bendición, es algo otorgado generosa y libremente de una parte a otra ... Un regalo solo puede ser dado por la persona que originalmente posee el regalo. Si un humano no posee a otro, ¿quién posee a un humano? Nuestro creador, Dios." (*Conceived by Science*, 21-22).
 - Escuche esta historia por favor: una mujer llamada Stephanie
 Levesque era una madre subrogada varias veces para diferentes
 personas, lo que significa, por ejemplo, que una madre y un padre
 suministrarían su esperma y huevos, luego un niño sería concebido en
 un laboratorio y luego implantado en la Sra. Levesque. La tercera vez
 que hizo esto, descubrieron que a las 16 semanas el bebé tenía
 problemas cardíacos. Los padres querían abortar al bebé, pero
 Levesque se negó y el bebé nacio. Ahora, hay múltiples problemas
 morales aquí: el padre y la madre quieren matar a su hijo, pero no
 pudieron porque otra mujer lo estaba llevando; También querían cortar
 a Levesque del futuro del niño, lo cual es extraño porque ella es la que
 dio a luz a este niño; Finalmente, Levesque dijo que la subrogación es

el regalo más hermoso que uno puede dar (https://www.wfaa.com/article/news/surrogate-mother-who-refused-abortion-launches-effort-to-change-laws/287-624403667), y esto lleva al problema moral fundamental con la FIV: no es su regalo para dar.

- La única persona que realmente puede dar el regalo de otra persona es Dios, y esto quedará muy claro la próxima semana, cuando veremos cómo los especialistas en FIV hacen como Dios: eligen qué embriones son aptos para sobrevivir y en cuales se experimentará; Eligen cuántos implantar y cuáles serán congelados; Y muchos padres que eligen FIV no aceptarán un bebé con un defecto grave. ¿Por qué? Porque pagaron dinero por un bebé sano. Ese bebé no se ve como un regalo, sino como parte de una transacción.
 - Compare eso con la mentalidad general del parto natural: aceptamos a los niños que nos dan porque son regalos. A veces no estamos listos para ellos, pero todavía son regalos. Si tienen defectos, lo aceptamos porque es a quien nos dan. FIV voltea esta mentalidad: podemos elegir el sexo de nuestro hijo, elegimos los que tienen mayor probabilidad de supervivencia, y si creemos que el regalo tiene un defecto, podemos devolverlo.
- La FIV es diferente de la adopción porque la adopción está centrada en los niños: el objetivo es encontrar padres para un niño que los necesita.
 La FIV está centrada en los padres: se trata de crear un niño para satisfacer los anhelos de los padres. Esta diferencia explica por qué ninguna pareja procrea a un niño de manera natural simplemente por darle a ese niño a otra persona.

Hay más ejemplos de la objetivación de los niños en los procedimientos actuales de FIV, uno de los cuales es que siempre hay más embriones fertilizados que implantados. Una clínica de fertilidad en Kansas dice: "La mayoría de las parejas tienen al menos tres o cinco embriones congelados para aumentar sus posibilidades de éxito de FIV y/o usar para futuros ciclos de FIV cuando estén listos para el bebé #2, 3 o 4"

(https://www.wfaa.com/article/news/surrogate-mother-who-refused-abortion-launches-effort-to-change-laws/287-624403667).

- Otra pareja compartió en YouTube cómo tenían 31 huevos extraidos, 15 de los cuales estaban fertilizados, 12 eran viables, lo que significa que tres serían arrojados y cinco eran "realmente buenos". Implantaron dos y congelaron los otros tres, ¿qué sucede con todas estas personas embrionarias congeladas?
 - La Dra. Sonya Kashyap, que enseña en UBC, dijo que el 80-90% de los embriones congelados sobreviven al proceso de descongelación, lo que significa que 10-20% muere (https://www.huffpost.com/archive/ca/entry/embryo-freezing-vs-egg-freezing-what-you-need-to-know b 7182806). ¿Es correcto poner en peligro a muchos niños para crear algunos? Hace años, una pareja me preguntó si podían hacer una investigación de células madre embrionarias para ayudar a sanar a su hijo, y dije que eso no sería correcto, crear a uno de sus propios hijos para ser utilizados para ayudar a otro. Cuando mueren, ¿cómo podrían enfrentar el hecho de que un hermano fue asesinado para salvar a otro?
- En el Reino Unido, entre 1991 y 2015, se descartaron 2.3 millones de

embriones (https://bioedge.org/uncategorized/staggering-discarded-embryo-figures-released-in-uk/), mientras que en los Estados Unidos, un millón estan en congeladores (https://www.wsj.com/lifestyle/relationships/adoption-invitro-foster-care-surrogacy-17400499). De aquellos que no son seleccionados para crecer naturalmente, algunos se experimentan porque los padres los donan para la investigación médica.

• Finalmente, a veces se implantan múltiples embriones porque es probable que no todos crezcan. Sin embargo, a veces muchos comienzan a crecer, por lo que una clínica dice: "Si ocurren embarazos múltiples, se puede considerar un procedimiento de reducción selectiva multifetal. Este procedimiento se realiza en aproximadamente 10 semanas de embarazo e implica inyectar una solución salina en uno o más de los sacos gestacionales" (https://www.dominionfertility.com/blog/50-how-do-i-decide-how-many-embryos-to-transfer). La solución es esencialmente un veneno que mata a la persona de 10 semanas.

Para resumir, incluso si una pareja casada realmente quiere un hijo, la FIV está mal porque: 1) pone a los niños en grave peligro, porque muchos no sobreviven. Si bien es cierto que la supervivencia no está garantizada dentro del útero de nuestra madre, el problema es que la FIV crea niños en un entorno donde no están destinados a estar. 2) El proceso de FIV mata a algunos embriones considerados no aptos y experimenta en otros. 3) Incluso si tuviéramos que resolver estos problemas, el principal problema permanecería: los niños no son nuestro regalo para dar. Las parejas casadas no tienen derecho a un hijo porque los niños no son objetos; Tienen derecho al abrazo sexual que puede procrear a un niño. Una vez más, esto será más

claro la próxima semana cuando hablemos sobre la mercantilización de los humanos y qué hacer cuando no podemos tener hijos propios.

A: Concluyamos con la misericordia de Jesús. La mayoría de la gente no sabe que la FIV está equivocada, así que si realmente no teníamos idea de que estaba mal cuando lo hicimos o apoyamos a alguien para hacerlo, entonces no hay pecado, porque no podemos ser culpables de algo que no hicimos que no Sabe que estaba mal. Si tuviéramos alguna idea, se lo traemos a Jesús en confesión y él nos perdonará.

- Una pareja aquí me ha dado permiso para compartir que nunca supieron que concebir a un niño fuera de la manera natural fue incorrecto hasta que lo leyó en el folleto de la confesión. Pero fueron a confesión y no se han desanimado a amar a Jesús con todos sus corazones. ¡Entonces, siempre hay esperanza!
- La esperanza es la razón por la que estamos haciendo 40 días para la vida (). Cuando nos paramos fuera de B.C. Hospital de mujeres, no estamos discutiendo con la gente. Somos testigos silenciosos de la verdad de que Dios nos ama a todos, que no somos objetos para ser fabricados o eliminados a voluntad, y que, así como todos hemos pecado y experimentado esa misericordia, proclamamos esa misericordia a los demás.
 - Hoy, tenemos las tarjetas de registro en los bancos, ¿podrían pasarlas para que todos podamos mirarlas? Gracias. Al final de la misa, conoceremos a nuestro líder de 40 días, Lera, y ella explicará más.

• Jesús dice: "Porque el Hijo del Hombre vino a buscar y salvar a los perdidos" (Lucas 19:9). En este versículo, enseña con autoridad que quiere perdonar todos nuestros pecados, y que cada persona es tan preciosa que no puede ser tratada como un objeto, por lo que murió y se levantó por nosotros.